

Puerto San Antonio fortalece lazos diplomáticos

Delegaciones de Corea y Países Bajos visitaron las dependencias del puerto y sus terminales.

Conocer los desafíos de la operación logístico-portuaria y explorar los hitos del proyecto Puerto Exterior fueron los principales objetivos de las visitas realizadas por dos delegaciones diplomáticas a los terminales de Puerto San Antonio.

La primera visita fue encabezada por representantes de la Embajada de la República de Corea en Chile, entre ellos el ministro consejero Jung Han Hwang, y la directora de la Oficina Comercial (KOTRA), Sunghee Ahn. Durante el encuentro se revisaron cifras relevantes del intercambio comercial entre San Antonio y el Asia Pacífico



San Antonio también recibió la visita de representantes diplomáticos del Reino de los Países Bajos. La embajadora Elke Merks-Schaapveld (en la foto) y el consejero económico Felix Quartero se reunieron con el gerente de Explotación e Infraestructura, Fernando Gajardo, para abordar temas como la continuidad operativa y el desarrollo tecnológico. ■